

ENTREVISTA OCTAVIO RIVERO

Alcalde electo de Milpa Alta

“VAMOS A RECIBIR LA ALCALDÍA CON PROBLEMAS ACENTUADOS”

Rubros como servicios, movilidad y protección al medio ambiente serán prioridades, dice; trabajará con Clara Brugada para materializar Cablebús en Milpa Alta

OMAR DÍAZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

El alcalde electo de Milpa Alta, Octavio Rivero, asegura que recibe una demarcación con problemáticas que se agudizaron durante los últimos tres años, por ello, su prioridad será mejorar los servicios, la movilidad y la protección al medio ambiente y a los productores.

“Vamos a recibir una alcaldía donde se han acentuado algunas problemáticas como la movilidad; otro problema que creo que se ha ido acentuando es el tema del agua, que anteriormente pues más o menos le íbamos pasando, tenemos nuestros propios pozos, pero ya muchos de esos pozos ya no tienen agua, la red hidráulica cada vez es más vieja, los pozos cada vez más viejos. Entonces, pues vamos a recibir una alcaldía distinta a como la recibí en 2018, con algunos problemas más acentuados y otros que pues se van a ir teniendo que resolver”.

Recalca que se seguirá trabajando fuerte en el tema de seguridad para continuar siendo una de las alcaldías más seguras de la capital.

Rivero considera que un Cablebús en Milpa Alta es viable, por lo que trabajará de la mano con la jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, para que pueda materializarse.

En entrevista con EL UNIVERSAL, el alcalde morenista detalla que están sosteniendo mesas de tra-

bajo con diferentes sectores de la población para hacer un diagnóstico y conocer qué es lo prioritario, “y de esta manera arrancar con eso y no dejarlo hasta el final, y que al rato se nos genera un conflicto”.

Adelanta que buscará durante los primeros 100 días de administración iluminar todas las calles y reparar los baches. Plantea comenzar con la Casa de Capacitación Campesina y las primeras caravanas culturales, aunque acepta que esto dependerá del presupuesto que les deje la administración saliente.

¿Cree que en los últimos tres años se descuidó la alcaldía?

—Creo que cada gobierno llega con sus prioridades y a veces lo que para mí puede ser una prioridad, para la otra administración no.

¿Tiene diferencias con la exalcaldesa y próxima diputada local, Judith Vanegas?

—Tenemos una relación de respeto y somos compañeros de partido, pero no hay ningún tipo de fractura, pues las fracturas se dan en los partidos donde son contrarios y aquí nos respetamos. Tenemos diferentes puntos de vista, pero somos del mismo movimiento.

Rivero enfatiza que otro de sus ejes de gobierno será el rescate de los espacios públicos y se trabajará en conjunto con las alcaldías Tláhuac y Xochimilco para diseñar una estrategia conjunta de movilidad para es-

ta zona sur de la Ciudad, pues de nada serviría atender este tema en Milpa Alta y que se mantenga en las otras dos demarcaciones.

“Si no se hace algo en conjunto, nos quedamos atorados nuevamente; entonces, vamos a plantear una estrategia regional para poder coadyuvar en el mejoramiento de la movilidad, pero vamos a necesitar mucho también de la ayuda del Gobierno de la Ciudad de México”.

El alcalde electo subraya que Milpa Alta tiene todas las condiciones necesarias para que se construya una línea de Cablebús, pues tiene la altura necesaria y, como lo vieron durante su reciente viaje al Metrocable de Colombia, no se invadirían las zonas forestales y en un futuro hasta podría ser turístico.

Confía en que habrá mucha comunicación con la jefa de Gobierno electa, pues ella tiene muchas ganas de trabajar y ha visto a Milpa Alta como una de sus prioridades, “porque ya ha mencionado que hay que salir a la periferia de la Ciudad a mejorar las condiciones vida de la gente y yo creo que vamos a poder trabajar muy bien”.

Asegura que la gente volvió a confiar en él para gobernar Milpa Alta por los resultados y por su forma de trabajo que tuvo durante su primera administración de 2018 a 2021.



¿Qué puede esperar la gente de usted?

—Pues que vamos a trabajar mucho, que vamos a poner toda nuestra fuerza, nuestro talento, nuestras ganas y nuestra experiencia, porque no es lo mismo llegar en cero que haber ya sido alcalde con el conocimiento de la problemática. Ya no tenemos que tener esa curva de aprendizaje, sino que llegamos más directo a plantear cosas.

¿Cuál será el sello que dará a su administración?

—Vamos a generar que los proyectos que tengamos en Milpa Alta sean estratégicos, que sí tengan un impacto real, principalmente en materia de desarrollo rural, turística y de rescate del espacio público, que es en donde enfocaremos principalmente nuestras baterías.

Octavio Rivero añade que retomarán la Feria del Nopal y se combatirá la tala clandestina. ●

PERFIL

- **Se desempeñó como alcalde de Milpa Alta** de 2018 a 2021. Su cargo más reciente fue como diputado del Distrito 7 del Congreso de la Ciudad de México.
- **Ha sido** delegado nacional de Movimiento Ciudadano en la Ciudad de México en 2016, y asesor de la Asamblea Legislativa del DF.
- **El edil electo** es licenciado en Derecho por la UVM.



No es lo mismo llegar en cero que haber ya sido alcalde (...) Ya no tenemos que tener esa curva de aprendizaje, sino que llegamos más directo a plantear cosas”



Vamos a generar que los proyectos que tengamos en Milpa Alta sean estratégicos, que tengan impacto real en desarrollo rural, turística y de rescate del espacio público”





EFININFO

